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                                         ÉDITO 2021 

             Bienvenue dans cette Gazette 2021 

             pour laquelle je vous souhaite une bonne lecture 

Dans ce monde bouleversé et en pleine crise, après une année 2020 catastrophique où tous les jours nous 

fêtions la Saint-Covid : quel futur pour 2021 ? Que nous réserve ce millésime ? Année de notre 20e anniversaire, 

quand pourrons-nous le fêter ? Dans quelles conditions ? Que de questions sans r®ponses ! Tout ce quôil restera 

apr¯s ces longs mois de contraintes et de doutes, côest que ce virus en sortira le grand vainqueur et que nous 

passerons encore beaucoup de temps avant de retrouver la France dôavant ! Pas facile de faire rimer convivialit® 

avec liberté quand nous devons avancer masqués. Comment allons-nous nous retrouver, comment sera la vie 

dôapr¯s ? Car côest s¾r quôil reviendra ce temps de partage, mais finies pour un moment les accolades, les 

embrassades, les chaleureuses poignées de main. Tous ces derniers mois passés confinés ont fait que certains 

dôentre nous ont pu se sentir perturb®s, fragilis®s, isol®s, repli®s sur eux-mêmes, voire tout simplement méfiants 

vis-à-vis dôautrui.  Côest justement ici que le mouvement associatif doit montrer toutes ses valeurs, renouer le 

dialogue avec ses adhérents, les inciter à reprendre les activités et à revenir participer aux différentes 

manifestations. 

Alors après toute cette longue p®riode dôabstinence, o½ beaucoup ont regrett® lôambiance dans laquelle ils 

aimaient se ressourcer, se d®tendre et sôamuser, nous allons avoir ¨ imaginer dôautres temps festifs et solidaires 

en tenant compte des gestes barri¯res, tant quôils seront là. Je souhaite vraiment que notre Amicale puisse vous 

redonner tous ces moments de plaisirs et sachez que nous resterons fid¯les ¨ nos valeurs de partage, dô®coute, et 

dôempathie, toutes ces valeurs qui forment lôamiti®. Et nous vous r®serverons encore plein de grands moments de 

convivialité pour le bien vivre ensemble dans le respect des traditions qui nous unissent. 

 

Sôil fallait donner une note aux ann®es, je ne pense pas 

que 2020 aurait 20 / 20 ! 

 

 

Après plusieurs faux départs, nous espérons sortir au 

plus vite de cette pandémie et arrêter de faire du sur-place en 

restant coincés sur le rond-point des incertitudes. Après des 

fêtes de Noël « sabotées è, nous avons tous besoin dôun 

Printemps qui chante et surtout pas de Pâques au « balcon », 

on y a été assez longtemps pendant le confinement ! 

Je souhaite à tous que cette année 

soit meilleure que la précédente. 

Gérard LEJEUNE  
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      F°ter ses vingt ans, côest toujours un bon moment dans sa vie, mais quand côest f°ter les vingt ans de notre 

Amicale, côest synonyme de retrouvailles, de moments festifs autour dôun repas, dôun petit verre, de quelques 

danses entra´nantes, en oubliant les soucis du quotidien qui ont ®t® tr¯s lourds ces derniers mois. Côest aussi 

souligner lôimportance de lôassociation pour ses propres membres bien s¾r, mais ®galement pour le quartier et le 

village. En somme, 20 ans, ce nôest que du bonheur. 
 

      Le chemin parcouru depuis 2001 prouve que lôid®e de cette Amicale sôest r®v®l®e °tre fructueuse et bénéfique 

pour tous. Elle compte environ 250 adhérents et gère de multiples activités : la petite association dôhier a acquis 

aujourdôhui une r®putation de s®rieux, et apr¯s toutes ces ann®es, a m¾ri et sôest ®toff®e. Avec lôexp®rience et une 

certaine notori®t®, elle garde cependant sa totale autonomie financi¯re et dôinitiative. 
 

      Ce sont tous les membres du bureau et nos fidèles bénévoles qui doivent être encouragés et remerciés, et ce 

num®ro anniversaire, côest aussi lôoccasion de leur rendre hommage car ce sont eux qui font vivre cette belle 

aventure à notre Amicale. 
 

      Beaucoup sont agréablement surpris par le côté simple et chaleureux de notre association, par son ambiance 

familiale. Lôentente, la solidarit®, le plaisir de faire plaisir et de partager des moments festifs avec nos adhérents 

cr®ent des liens. Cette amiti® qui se tisse entre nous tous, côest un antidote ¨ la solitude. Côest s¾r que ce nôest pas 

facile pour nous de tisser des liens avec les r®sidants du quartier quand nous nôavons pas de lieu dôaccueil. Côest 

pour cela que nous vous attendons à nos manifestations : Fête des Voisins, soirées Vin doux et Bûches de Noël, 

vide-greniersé Que vous soyez anciens ou nouveaux dans le quartier, vous serez toujours les bienvenus et nous 

vous accueillerons dans la bonne humeur, avec la simplicité et la générosité qui nous caractérisent. 
 

      A la naissance de lôAmicale il y a vingt ans, son but ®tait de faire que ce quartier soit bien plus quôune cit® 

dortoir, dôen faire un lieu de vie o½ lôon se dit bonjour, o½ lôon se respecte, o½ lôindiff®rence et lôintol®rance nôont 

pas leur place, un lieu tout simplement où il fait bon vivre. 
 

      Notre souci cô®tait ®galement lôenvironnement et le cadre de vie. Malgr® des articles de mise en garde dans 

différentes Gazettes, nous avons eu beaucoup de mal à nous faire entendre. Nous avons malgré tout obtenu 

quelques résultats à force de persévérance : lôentretien de la rivi¯re, lôam®nagement du petit parc des Champs- 

Lins, le fleurissement, les feux aux carrefours que nous réclamions depuis vingt ans, le contournement qui va 

bient¹t arriver je lôesp¯re.  
 

    Notre Amicale est désormais reconnue bien au-delà de notre village, avec les thés dansants que nous 

organisons chaque mois et qui nous amènent de nombreux adhérents des villes et des villages environnants, voire 

même du département voisin. 
 

      Notre meilleure r®compense, certes tr¯s importante, se limite ¨ la satisfaction de vivre dôagr®ables moments 

tous ensemble. Sans vos encouragements et votre pr®sence, lôAmicale nôexisterait pas. Elle repose avant tout sur 

la fidélité et la vitalité de ses adhérents. 
 

      Nous continuerons dôavancer humblement sur le chemin de cette ann®e 2021 en esp®rant que ce ne soit pas 

sur le « chemin des Ronces » mais plutôt sur celui de « lôall®e des Roses », sans les épines bien sûr !   

LõAMQH a 20 ans 
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La fine fleur des Lilas  
 

          Ça aurait pu °tre le titre dôun ®pisode de la tr¯s bonne s®rie ç Le Sang de la 

Vigne è avec pour interpr¯te lôexcellent Pierre Arditi, o½ lôon voit parfois un acteur 

murisaltien dans le r¹le du gendarme. Bizarre coµncidence dôailleurs. Mais non, ce 

nô®tait pas du cin®ma (ou bien alors plus proche du vaudeville), cô®tait bien la r®alit® : 

un alambic en plein milieu dôune zone pavillonnaire, au 3, rue des Lilas. Au départ, on 

aurait pu croire à un collectionneur, mais fichtre non ! Quand on a vu arriver les 

remorques de g°nes, entendu les p®tarades de lôengin et hum® les effluves dôalcool, il 

a bien fallu se rendre ¨ lô®vidence : les envahisseurs avaient débarqué, car ça ne 

pouvait être que des extra-terrestres ! Qui aurait pu oser faire cela dans la région ?  

  

 

La vie associative dans la tourmente 
   

Bon nombre dôentre nous ont quitt® cette ann®e 2020 sans le moindre regret, tant elle fut ®prouvante pour 
tout le monde. Elle aura marqué à jamais les esprits tant elle aura changé notre vie en nous privant de liberté ! Que 

ce soit dans le sport, la culture, les loisirs, lôensemble du monde associatif est en souffrance et a peur que par 

manque de moyens il ne sô®touffe. Que ce soit sur le plan humain, o½ les dirigeants sont confront®s au 

découragement des licenciés et des bénévoles, mais également face aux problèmes financiers provoqués par 

lôannulation de tous les programmes festifs de la saison. 

Il nous faudra dans les mois qui viennent reconstruire collectivement et solidairement des liens qui 

redonneront du sens à la vie. 

Apr¯s cette ann®e blanche, on sôaperoit ¨ quel point le tissu associatif est important. Il rime avec activit®, 

partage, échange et convivialité. Si nous voulons que Meursault soit toujours ce village dynamique et attractif que 

nous connaissions avant cette pand®mie, nous aurons besoin dô°tre soutenus, non seulement par la municipalit®, 

mais également par tous les habitants. Car plus ils seront nombreux à fréquenter les manifestations que nous 

organisons, plus nous serons encouragés à continuer à faire vivre la commune.  

Et en tant que dirigeants, veillons ®galement ¨ ne pas rester dans nos chapelles respectives, nôh®sitons pas ¨ 

nous rencontrer, à croiser nos idées, à nous entraider, sans attendre le forum pour partager. 

 

 

La France est formidable : il te faut un papier pour sortir 

de chez toié mais tu rentres dans le Pays sans papiers  ! 

 

La Fête des voisins sans voisins, la Fête de la musique sans musique, 

 les f°tes de famille sans familleé  Vivement la f°te des cons ! 

 

Lavez-vous les mains, la t®l® sôoccupe de vous laver le cerveau. 
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          Avant de contacter David Vincent pour ceux qui ont vu la série, quelques voisins ont fait leur enquête et ont 

constat® que cô®tait non seulement des bouilleurs de cru, mais quôils ®taient ®galement du cru. Il fallait donc agir 

vite avant que les habitants du quartier ne soient saoulés par les vapeurs de gnôle et deviennent agressifs car la 

colère montait dans les chaumières. Avant que la dernière « goutte » ne fasse déborder le carafon, il fallait la jouer 

« fine è et montrer quôon nô®tait pas des ç moûts » dans le voisinage. 

          Après une pétition et moultes protestations auprès de la municipalité, le vieux coucou fumant et sans-gêne 

sôen retourna faire son nid ailleurs et les habitants de la rue retrouv¯rent la s®r®nit® et les bonnes odeurs des lilas, 

blancs bien sûr. On est à Meursault quand même ! 

 

 LE RÂLEUR  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Au revoir Monsieur le Maire ! 
 

Jean-Claude Monnier a commenc® son mandat de Maire en 2001, la m°me ann®e que lôAMQH a ®t® 

créée. Après dix-neuf ans à la tête de la municipalité et également de nombreuses années en tant que conseiller 

municipal, et 1
er
 adjoint dôHubert Rougeot, il a d®cid® de prendre sa retraite, bien m®rit®e je pense. Il nous a 

souvent apporté son aide logistique, en particulier pour le Téléthon, et a toujours été à nos côtés lors de 

lôorganisation de nos manifestations o½ dans la mesure de ses possibilités il venait souvent nous rendre une petite 

visite, en particulier ¨ la f°te des Voisins quôil a toujours partag®e avec nous. 

M°me sôil a ®t® un peu chahut® parfois sur cette Gazette, cô®tait surtout pour la bonne cause : notre 

quartier. Nôoublions pas que notre Amicale a toujours ®t® attentive au cadre de vie, ¨ lôenvironnement et au bien-

vivre des résidants. 

Merci Monsieur le Maire, nous vous souhaitons une bonne retraite ! 

 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Photo archives fête des Voisins 2017 

 

 

Radar de Meursault 
 

Depuis quelques mois, le radar à la sortie de Meursault 

en direction de Beaune nôest plus pr®sent, reviendra-t-il  ?  

 

Pour vous donner un ordre dôid®e du nombre de flashs de celui-ci : 

Statistiques 2017 : 712 flashs 

Statistiques 2016 : 679 flashs    

Statistiques 2015 : 712 flashs 
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Bonjour Monsieur le Maire  !  
                               

Côest Denis Thomas qui a ®t® ®lu ¨ la t°te de la nouvelle municipalit®. Ce 
nôest pas un inconnu pour les habitants du village puisquôil si¯ge au conseil 

municipal depuis 1995 et quôil est conseiller d®partemental du canton. Nous lui 

souhaitons quôil fasse un aussi long parcours que ses pr®d®cesseurs, (vingt ans 

pour Hubert Rougeot et dix-neuf ans pour Jean-Claude Monnier). Dans ce cas, 

nous lui donnons donc rendez-vous en mars 2038 ! Il nôaura alors que 84 ans et 

sera encore loin du record du plus vieux Maire de France qui avait 98 ans en 

2020 ! 
 

Bon courage à lui 

pour cette grande vadrouille murisaltienne ! 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lõç Hôpital » de demain 
 

La vie de notre quartier m®rite quôon en parle et quôon sôy investisse Difficile de se le repr®senter dans 
dix ou quinze ans pour lôinstant, la majorit® dôentre nous pouvant t®moigner des changements qui sôeffectuent 

par petites touches. 

Malheureusement depuis une trentaine dôann®es, il subit une expansion d®brid®e. Il faut arr°ter de 

gérer une commune en catimini, les décisions devraient être prises en concertation avec ses résidants, en se 

préoccupant en premier lieu de leur intérêt, de leur cadre de vie et de leur environnement. On entend toujours 

parler de la démocratie participative que bien des élus nous servent à tort et à travers. Mais en définitive, elle 

nôest jamais appliquée. 

Le projet final de lôemplacement de la gendarmerie et de la salle des f°tes prend forme. Les grands 

travaux devraient commencer en 2021. Autour de la gare, sous le regard ébahi de quelques lapins qui terrent 

dans le peu de fourrés qui restent, les constructions de bâtiments poussent allègrement, grignotant les moindres 

m¯tres carr®s disponibles et ®touffant le peu de parcelles v®g®talis®es qui subsistent. Je me demande dôailleurs 

quelle place il restera pour créer le parking des locaux des assistantes maternelles, qui devra quand même être 

assez important, et du jardin dô®veil pour les enfantsé 

Nous ne sommes que des spectateurs passifs de lôam®nagement de notre quartier, le Maire Denis 

Thomas a promis de venir nous présenter les nouvelles orientations concernant son développement. Il me 

semble pertinent dôassocier les habitants aux diff®rents projets et de cr®er enfin un maillon entre les demandes 

de la population et les réponses de la municipalité. 

  

Quand lôhomme nôaura plus de place pour la nature, 

peut-°tre que la nature nôaura plus de place pour lôhomme ! 

 

 

Naissance dõun Quartier 
 

Comment naît un quartier ? Dôun c¹t®, côest toujours suite ¨ une d®cision du conseil municipal que la 

naissance dôun quartier prend forme, car il faut dans un premier temps lib®rer des espaces, les viabiliser, cr®er les 

réseaux de circulation, etc. afin dôaccueillir les futures habitations. 

Et de lôautre, des personnes qui en choisissant et en achetant un terrain, d®cident dôy construire leur 

maison, et en m°me temps font le choix dôy passer une partie de leur vie. Côest pourquoi au fil des mois et des 

années, une osmose se crée entre voisins. On peut trouver côte à côte des citadins qui ont fui la ville et ses 

désagréments, des couples de jeunes venant chercher tranquillité et sérénité en quittant les grands immeubles, et 

également des retraités préférant le calme et les agréments de la campagne. 

Lôint®gration se fait ensuite petit ¨ petit et côest l¨ que la municipalit® doit °tre vigilante et visionnaire. 

Elle doit en effet donner à tous ces nouveaux habitants un cadre de vie le plus agréable possible en veillant sur un 

développement cohérent et harmonieux, en créant des espaces de vie, des lieux de rencontres, des îlots de verdure 

et que les zones sur lesquelles elle envisage un développement (artisanale ou industrielle) soient bien identifiées 

pour limiter au maximum lôexposition des habitations aux nuisances engendr®es par les futures entreprises.  

Côest pourtant simple dit comme a ! Mais malheureusement toutes les naissances ne se passent pas 

toujours bien, et pour notre quartier, lôaccouchement a vraiment ®t® difficile. 
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La fleur au fusil 
 

Bravo encore une fois à Meursault qui brille par son absence au concours des communes labellisées des 

villes et villages fleuris ! Cette année, en dehors de Beaune évidemment, nous trouvons avec  

1 fleur : Combertault et Ladoix-Serrigny  

2 fleurs : Levernois et Santenay 

3 fleurs : Vignoles, Montagny-lès-Beaune et Savigny-lès-Beaune 

Troph®e de lôam®nagement paysager pour Corpeau  
 

Quand la municipalité va-t-elle prendre conscience de lôimportance de ce concours pour un village aussi 

touristique que le nôtre ? En commenant d®j¨ par sôy inscrire, ce serait bien. Ensuite, vu la qualit® du 

fleurissement actuel effectu® par lôentreprise de Christophe Moingeon, il ne manquerait pas grand-chose pour 

entrer dôoffice avec une fleur voire plus dans le palmar¯s et rejoindre ainsi les communes du canton y figurant. 

Et peut- être que ça inciterait les habitants du village à fleurir encore plus leurs habitations.  
 

Nôoublions pas que les fleurs sont le premier geste de lôaccueil. 
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« A O C  » 

Application dõordres contr¹l®s 
 

Pour lôann®e 2020, ça aura été « Tranquillité Vendange » dans 

notre quartier. Le squat des grands crus a ®t® d®sert® et lôopération blocage 

du site, menée par la nouvelle municipalité et son agent Arnaud a 

fonctionné. Tous les responsables ont veillé au grain et les étourneaux nôont 

pas pu faire leurs nids dans ce lieu pourtant très fréquenté ces dernières 

années. 

Comme quoi avec du bon sens et quand tout le monde y met de la 

bonne volont®, rien nôest impossible et tout sôarrange. 

À renouveler en 2021 !  

 

  

 

Le saviez- vous ? 

Le vicaire de Meursault, Jean Philippe Nollé, est une petite star 

des réseaux sociaux. Chaque semaine, il met sur Internet une chronique à 

sa faon o½ il nôh®site pas ¨ se mettre en scène, avec un ton décalé et une 

bonne dose dôhumour. 

Vous rendez-vous compte que plus de 18.400 personnes 

regardent ses vidéos qui visent tout le monde, que lôon soit catholique ou 

non ? Ses vidéos ont été aimées plus de 226.300 fois par ceux qui les 

regardent. On le retrouve sur TikTok et sur Youtube avec comme pseudo 

pretrepourvous. 

 

 



«  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

                   Plan Local dõUrbanisation 
 

 

 

 

 

 

 

Dommage quô¨ sa naissance dans les ann®es 65/70, les ®lus de lô®poque nôont pas eu une logique urbaine 

plus visionnaire. Ça aurait permis dôavoir un d®veloppement moins archaïque et plus ordonné que ce que nous 

avons actuellement. Mais ce qui est plus grave encore, côest que 50 ans apr¯s on ait toujours les m°mes soucis. 

Pourtant situé entre la Nationale 74 et la gare PLM, aux prémices de lôouverture de lôautoroute A6 en 70, 

tout pouvait laisser croire à un important essor de la région et inciter ¨ plus de r®flexion sur lôagencement  de ce 

futur quartier. Peut-°tre dôailleurs quôon aurait pu ®viter cette fracture quôil y a eu et quôil y a toujours avec le 

village et que cette configuration de « quartier enclavé », traversé par une frontière imaginaire, nôaurait jamais 

existé.  

Le grand défi de Denis Thomas, notre nouveau Maire, est de réunifier la commune et le quartier de 

lôHôpital. (Définition exacte du dictionnaire de réunifier : r®tablir lôunit® dôun pays apr¯s quôil se soit trouv® 

divisé). Divisé : le village le sera toujours, à moins de mettre un toit sur la 74. Ce que je pense personnellement, 

côest quôil faudrait changer de verbe et utiliser « additionner ». Ce serait plus pertinent, car entre Meursault et 

Meursault LôH¹pital, lôintrus côest lôH¹pital, et sans cet additif le problème en théorie nôexiste plus ! 
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Le City Parc « déménage » 

 Nous avons récupéré le City Parc dans notre quartier car 

à son emplacement initial, « il causait des troubles de voisinage ». 

Cela peut se comprendre au vu de son implantationé Par contre, 

ce manque de concertation avec les citoyens dont je parle souvent 

dans la Gazette permettrait peut- °tre dô®viter ce genre de 

problème et des dépenses abusives. 

Prions pour quôil nôy ait pas trop de plaintes de résidants 

proches de lô®glise (pour troubles de voisinage) à cause du bruit 

des clochesé car il nôy a plus gu¯re de place dans le quartier ! 

 

I l serait temps de rouvrir le dossier du Plan 

local dôurbanisation qui concerne notre quartier. Il 

nôest en effet plus dôactualit® et on sô®tonne encore de 

voir sôinstaller une cuverie en plein milieu des 

habitations !   

 

 

Meursault + Meursault = Meursault !  
 

Après, il ne nous restera plus quô¨  

changer le nom de lôAmicaleé !  

(Fermez la parenthèse et ouvrez les guillemets) 
 

La morale de cette histoire, côest que  

construire un quartier ne se limite pas à poser  

des croquis sur un plan ! 

 




